

# Le Grand Rodez vote pour le dégroupage

Soumis par Administrator

12-07-2007

Dernière mise à jour : 12-07-2007

Après de nombreux retard nous pouvons dire que le dégroupage arrive enfin sur les 8 communes du Grand Rodez. Nous allons pouvoir profiter des offres tri-play que les différents FAI (Fournisseur d'Accès Internet) nous font miroiter avec leurs campagnes publicitaires.

La DSP (Délégation de Service Public) que la communauté d'agglomération du Grand Rodez a lancé en mai 2005, arrive à son terme par le choix de la société ALTITUDE Infrastructure qui était finaliste avec la société VINCI. ALTITUDE Infrastructure n'est pas une inconnue en Aveyron, car celle-ci réalise pour le Conseil Général la couverture totale de notre département.

Lors de la séance publique du 10 juillet, nous avons pu apprendre que la fibre optique, et donc le très haut débit, aura une place importante pour les entreprises et les sites publics. 68km de fibre seront tirés sur toutes les zones d'activité, raccordant les 72 sites publics référencés (écoles, lycées, collèges, hôpitaux, mairies..) et les 10 centraux téléphoniques de l'agglomération. Pour couvrir les zones blanches, 3 pylônes pour le Wimax seront mis en place sur les communes de Sébazac, Sainte Radegonde et La Primaube. Pour alimenter ce besoin de gigabits, le réseau de l'agglomération a opté pour une double sécurité, d'un côté il se raccordera au réseau E-Téra (le réseau Tarnais) et de l'autre directement sur l'A75. Tous les 5 ans, une remise à niveau devra être effectuée pour que notre réseau suive l'évolution de la technologie. En option, un réseau de vidéo surveillance et un maillage wifi pourra être mis en place.

Ce marché représente un investissement global de 6,3 millions d'euros que devra investir la société retenue, et cela pour une concession de 16 ans. Début des travaux prévu pour septembre 2007.

Source: AveyronADSL

[Ecrire un commentaire](#)